

きく組の様子 (No.4)

「うちのうらの (しぐさ遊び)」、「いっぴきちゆう (人数集め)」など様々なわらべうた遊びを気に入り、少人数で遊び始めたはずが、いつの間にか全員で輪になって遊んでいることがよくありました。また、発表会で同じ役の友達と協力して道具を作り、役になりきる経験が自己表現を広げるだけでなく、同じ役をしていた友達がしている遊びにも興味をもち、挑戦することに繋がっていました。



おいしそう！いただきます！

発表会の役を替えて、ステージでやってみました。必要な道具を互いに貸し借りして、台詞を教え合いながらなりきることを楽しんでいました。

役を替えても、何役がどんなパンを持って帰るのか自分達で覚えており、スムーズに受け渡しをしていました。



かせきパンください♪

秘密の壁ができました！



ご家庭から集めた牛乳パックを繋げて、家や壁にして遊んでいます。組み立てのコツを覚え、3段重ねになりました。どれくらいの高さまでできるか実験中です♪

本物の杵と臼を使ってもちつきごっこをした後に、「衣装に着替えてほしい！」という意見がでました。「きくぐみりのパン屋さん♪」と歌って、楽しんでいました。



きくぐみりのパン屋さん♪

今日は何の勝負する？



空き箱でテーブルを作りました。ごっこ遊びだけでなく、「トントン相撲」や「腕相撲」をして勝負する遊びにも使っています。

ルールのある遊びの楽しさを知り、寒い日でも「ケイドロしたい！」と言い、戸外で思い切り身体を動かしています。



泥棒を捕まえるぞ！



かごめかごめ♪

最初は、自分が真ん中になりたい気持ちから、歩くペースを変える子が多く、輪が乱れていました。今は少しずつルールを守ろうとする姿が見られています。

紙皿の真ん中を切って、思い思いに色を塗り、毛糸を巻いてリース作りをしました。また、2枚の折り紙を組み合わせてサンタクロースを作って飾りました♪



クリスマス制作中♪

わらべうたやケイドロなどの集団遊びの楽しさを知り、友達を誘って一緒に遊ぼうとすることが増えました。ルールを守ることで互いが楽しく遊ぶことができることに気付き、自分の気持ちと折り合いを付けながら遊ぶ姿も見られています。今後は、学年間だけでなく、他学年とも交流を深める中で、自分の気持ちの伝え方、相手との関わり方を工夫していけるように援助していきたいと思います。